
有人冲进诊室轻生
民警快速将其救下

近日，在大连市某医院诊
室内，一名男子快步冲入诊室
内，打开窗户就要跳下去。屋内
两名医生尚未反应过来，男子
已经翻上窗台。就在这时，门外
一位小伙儿果断冲进诊室，一
个箭步冲上前去死死拽住这名
男子。救人小伙儿名叫石晶莹，
是一名民警，当时他正陪着妻
子看病。随后，桂林街派出所民
警赶到现场，耐心劝说轻生男
子。男子情绪逐渐稳定，表示以
后不会再做傻事。 据@星视频

回音：干得漂亮！

摊主吵架不出摊
大学生在线劝和

近日，在厦门大学门口摆
摊卖卤菜的摊主余先生和妻子
吵架了，谁也不愿意出摊。同学
们知道后，在摊主建的微信群
里劝和：“卤王”“卤后”请和好！
看到消息，余先生和妻子深受
感动，二人和好如初，不久后出
摊了。 据@厦门广电

回音：大学生：“没有我们，
这个家得散！”

网购商品明明写的是“无
糖芒果干，原味零添加”,到手
一看配料表，白砂糖、食用盐、
食品添加剂一个不少.这无疑
是对消费者的欺骗。

这种欺骗行为的背后，暴
露出的是我国当前对于“零添
加”概念缺乏明确的行业和国
家标准。由于标准的缺失，一些
企业便钻空子自行定义“零添
加”，导致市场上的“零添加”商

品五花八门。这不仅损害了消
费者的知情权，也扰乱了正常
的市场秩序。

面对这种乱象，我们急需
建立统一的“零添加”标准，明
确其内涵和外延。只有这样，才
能确保企业在标注“零添加”
时，是真实可信的。消费者也需
提高警惕，不要被表面的标签
所迷惑，而应仔细查看商品的
配料表，了解产品的真实成分。

“零添加”不能成为文字游戏
王 琦

广西日前出台相关文件：
除法定节假日外，游客凭自治
区的国家A级旅游景区门票，3
日内可持续进入该景区游览。

门票当日有效或一次有
效，是时下很多景区默认的规
则。这条规则限制了游客的游
览时间，导致游客游览景区像
是在“赶场”，难以尽兴。而“一
票管 3 天”，能让游客放慢脚
步，从容游览多个景点。

此外，“一票管 3 天”对地

方经济也有拉动作用。当游客
停留时间延长，吃、住、行、购等
消费需求自然增加，必将为地
方经济发展带来更多利好。

以往，景区过度依赖门票
收入，限制了旅游产业的整体
发展。如今，很多地方已经意识
到，门票只是旅游产业的开端，
延长游客停留时间，才能挖掘
游客的多元消费潜力。

期待更多地方借鉴这一经
验，让文旅消费活力持续释放。

为“一票管3天”点赞
孟亚生
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沧州日报社创意开发工作室
服务内容：海报设计、摄影摄像服务、创意策划、新媒体账号打造、文创产品合作开发、

媒体资源整合、项目合作等。 工作室电话：15369838221

治理电话营销 关键看实效
杜 梨

日前，媒体再度曝光通信行
业电话营销乱象，诱导升级、隐
性扣费等套路依然普遍。中国电
信、中国移动、中国联通迅速回
应，称高度重视，将开展全面自
查、迅速整治。
（据3月18日《沧州晚报》12版）

通信服务是现代人生活的
刚需，而电话营销泛滥一直备受

诟病。虽然消费者不见得会闹到
“对簿公堂”的地步，但这种侵蚀
用户权益的行为，严重拉低了消
费者的使用感受。久而久之，对
客服电话，许多人要么不接，要
么直接挂掉，以至于运营商开展
正常业务都变得困难，这不得不
说是一种反噬。

媒体曝光、网友谴责，电信
运营乱象为何仍旧屡禁不绝？

据报道，运营商营销渠道一
般分直销渠道、代理渠道、电商
平台等，而“底薪+提成”的薪资
构成，直接推动了某些工作人员
无底线营销。甚至还有工作人员
分享“秘诀”，如“90%的客户都

没有投诉意识”。在产品与服务
高度相似的情况下，竞争压力
客观存在，但无论如何，都不能
靠蒙蔽消费者冲业绩。

治理痼疾，必须找到关键
环节。

早在 2018 年，工信部就印
发《关于进一步规范电信资费
营销行为的通知》，明确规定电
信业务经营者不得虚假宣传、
片面夸大或混淆资费优惠幅
度，以及做出其他容易引起用
户误解的宣传。现实中，不管合
作方式，也不管哪条渠道，只要
经过认证、获得授权，电信运营
商就应对第三方行为负责。

对于长年被吐槽的电话营
销问题，必须严格要求工作人员
保证信息沟通全面到位，同时拿
出办法加大对于诱导消费行为
的监督惩治。能不能动真碰硬，
见证着解决问题的决心，反映着
对待消费者的态度。

犹记“手机长途漫游费”一
度盛行，但最终在舆论广泛关注
与追问下被取消。随着用户权利
意识的提升，再隐蔽的“坑”也会
无所遁形。能赢得消费者的，从
来都是用心的优质服务。让消费
者明明白白“埋单”、安安心心使
用，才是获客、留客的最佳方式。

杨铭宇黄焖鸡米饭后厨
乱象被曝光后，有外卖小哥
表示，他们很少点外卖，因为
取外卖时亲眼所见，有些店
很难保证食品新鲜和干净。
外卖员的“不选清单”随之登
上热搜。

外卖员之所以不点外
卖，因为他们才是真正的“在

场者”。外卖员目睹过制作现
场的不堪场景，这些场景消
费者无从得见。

要想保障舌尖上的安
全，就要调动外卖员的积极
性，让外卖员对商家进行卫
生评级，对投诉率高的商家
进行降权处理。

据《武汉晚报》

“不选清单”上热搜
谁来守护舌尖上的安全


